

ASI VA LA ZAFRA EN NUESTRA REGION

Concepto	"José N. Figueredo"		"Arquímedes Colina"	
	Hoy	Hasta hoy	Hoy	Hasta hoy
A moler	266 000	24 497 004	163 240	9 289 121
Molida real	128 520	18 551 370	181 576	7 547 052
% Cumplim.	48	75	111	82
Est. por moler		16 894 424		12 664 062
Azúcar produc.	143	23 375	163	9 148
Rendimientos	12.04	11.46	11.32	11.43
Horas perdidas	15.50	873.30	2.55	430.55

(Cierre de información: 19 de Marzo, 7 p. m.)

Celebran en Bayamo juicio a una banda por delitos de robo

El tribunal revolucionario de esta región constituido en la Plaza Rabí, celebró el juicio de la causa número 248 de 1970 radicada por los delitos de robo continuado y encubrimiento a un grupo de acusados que formaban una banda que se integró en agosto del pasado año, bajo la dirección de Adolfo Mariano Licea Cumbreira, quien se hacía llamar por los demás del grupo con el sobrenombre de «El Indio».

Formaban parte de dicha banda, por reclutamiento directo del acusado Licea Cumbreira, los menores Nelson Virelles Pérez, de 16 años de edad, Pedro Cedeño Vargas, de 17 años, Alberto Domínguez Hubert, de 16 años, Víctor Sánchez Puig, de 15 años, y Ventura Brizuela Osorio, también de 15 años.

Esta asociación de elementos antisociales estructurada sobre la base de la nocturnidad y quebrantamiento del orden, realizó distintos robos en zonas correspondientes a la región de Bayamo y también en la de Manzanillo, fundamentalmente establecimientos públicos y organismos de utilidad social.

Entre los lugares perju-

dicados por las actividades delictivas de la mencionada banda figuran la tienda del pueblo del cuartón Santa Rita, de La Sal y la tienda de confecciones textiles La Moda, de Veguitas, ambas de la región de Manzanillo, el centro escolar "Manuel Ascunce Domenech", oficina regional de Círculos Infantiles, Biblioteca Pública 1868, de esta ciudad de Bayamo, así como otros lugares de la propia región.

El tribunal revolucionario acordó sancionar al acusado Adolfo Mariano Licea Cumbreira a 15 años de privación de libertad y a 10, 8 y 7 años, respectivamente, a Pablo Vega Rivera, Hermelio Polo González y Juan Carlos Martínez.

Asimismo les fue impuesta la pena de 5 años de privación de libertad a otros encausados, de acuerdo a su grado de participación en los hechos.

• Pedro Mora

Chequean emulación entre granjas y planes del municipal Bayamo

Después del análisis realizado de las tareas cumplidas en los distintos planes agropecuarios se dieron a conocer los ganadores de acuerdo a la labor desarrollada.

La mayor puntuación la obtuvo el Plan Pre-Ceba número 8, al lograr un 97 por ciento de cumplimiento, adjudicándose el primer lugar; se le hizo entrega de un gallardete que le acredita como el mejor en la primera categoría establecida. Se dio a conocer que entre los planes de esta índole del municipal Bayamo quedó en último lugar el Plan Anillo Lechero, por obtener el más bajo cumplimiento, se le dio una gallina significativa de las deficiencias.

• Arcadio Perea Fajardo

Realiza labores de siembra y cultivo de caña el contingente de reserva laboral

Hasta el domingo 14 de marzo, ascendía a 832 el contingente de la reserva laboral en nuestra región, según se dio a conocer.

La situación de los distintos municipales es la siguiente:

Bayamo 332, Mabay 40, Jiguaní 95, Santa Rita 30, Río Cauto 71, Cauto Embarcadero 45, Cauto Cristo 18, Guisa 107 y Buey Arriba 94.

Este contingente está dedicado especialmente a las labores de siembra y cultivo de caña, actualmente en el plan cañero "Arquímedes Colina" existen albergados 219, y en el "José Nemesio Figueredo" 613.

• Uber Barsaga

Gran labor de agrícolas no cañeros de Jiguaní

Los movilizados agrícolas no cañeros de Jiguaní, que se encontraban en los cortes de cañas en el alber-

gue de La Gabina, del municipal Cauto Embarcadero, realizaron una meritoria labor.

Los mismos, en el período de tiempo transcurrido del 14 de diciembre al 12 de marzo, cortaron 963 mil 430 arrobas de cañas para un promedio por hombre de 159 arrobas.

• Formerio Verdésia

Efectuado Activo Regional de Ganadería

El incumplimiento de los planes de producción y entrega de leche a la ECIL por parte de algunas unidades, fue el punto más debatido en el primer activo regional de Ganadería celebrado el día 16

(Sigue en la página 4)

Celebrado Chequeo de Emulación en la zona arrocera de Puente Guillén

Recientemente se llevó a efecto el chequeo de emulación correspondiente al mes de febrero, en la zona arrocera de Puente Guillén, desarrollándose en el distrito de Vado del Yeso, en el que se hizo un análisis de las tareas realizadas, logros obtenidos y las deficiencias observadas.

Se encontraban en el chequeo de emulación más de 160 compañeros, entre dirigentes administrativos, políticos y de masas y trabajadores de la zona arrocera.

La apertura del chequeo estuvo a cargo del compañero Eduardo Rodríguez, secretario de la COR del municipal Puente Guillén, el que le dio lectura a un comunicado bajado por el comité municipal a todos los trabajadores en saludo al 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

Posteriormente el compañero Alcibiades Avilés, miembro de la dirección municipal de la CTC, dio a conocer el resultado del análisis emulativo en el sector de la Maquinaria.

De acuerdo al análisis, resultó ser el mejor pelotón el No. 4, del Bon 4, con el 96% de cumplimiento, resultando el pelotón No 1 del Bon 5 el más malo con el 61% de cumplimiento.

Acto seguido la compañera Miriam Fonseca le hizo entrega de la bandera que le acredita como el mejor pelotón, en su calidad de madrina del mismo.

De acuerdo al propio análisis ser el mejor Bon el número 2 con el 80.5% de cumplimiento. El más rezagado fue el Bon 3 con el 47% de cumplimiento,

El mejor obrero a nivel de batallón fue el compañero Ulices Camejo, del

Bon número 6 de combinadas, con el ciento por ciento de cumplimiento.

Asimismo se dio a conocer que el mejor taller fue el de implementos con el 90% de cumplimiento. El mejor obrero de los talleres resultó ser el compañero Armando Contreras, del taller de Guamo, con el ciento uno por ciento.

Luego de darse a conocer los resultados del análisis en la Maquinaria se produjeron amplias intervenciones entre los distintos batallones.

En el análisis realizado en el sector agrícola resultó ser el mejor obrero el compañero Ramiro Rodríguez, con un 130% de cumplimiento del plan número 4.

La mejor brigada fue la número 4, del plan 4, con el 113% de cumplimiento y el mejor plan el número 4 con el 108%.

El compañero Felipe Delgado recibió la bandera del mejor plan, lanzando un reto emulativo a los demás planes de la zona y de otras zonas arroceras, que fue acogido con fuertes aplausos.

Las conclusiones del chequeo de emulación estuvieron Martiliano Díaz, 1er. secretario a cargo del compañero del Partido en la zona arrocera de Puente Guillén, quien mostró la bandera del Deber Revolucionario, que fue entregada al citado municipal por la región por el magnífico trabajo realizado, planteando a todos los presentes de que la bandera debe ser rotada por todos los planes de la zona arrocera y que la misma, que ha sido ganada con el esfuerzo de los obreros, debe mantenerla ese municipal.

• Héctor Carrillo

Gran labor de brigada de yerbicida de Buey Arriba

Se ha dado a conocer que una gran labor han realizado las brigadas de yerbicida del municipal Buey Arriba, para saludar el 13 de marzo y honrar a los mártires que cayeron ese día en el ataque al antiguo palacio presidencial.

Estas brigadas de yerbicidas hicieron el compromiso de incorporar a todos los mochileros al ciento por ciento, así como trabajar con el máximo aprovechamiento de las jornadas, para sobrecumplir su norma establecida de 0.50 hectáreas.

El plan fue bajado por la dirección del INRA en el municipal Buey Arriba, como saludo al 13 de marzo, denominándose los días de labor "jornadas guerrilleras". • Eusebio Pompa

Visita de Control y Ayuda en la Administración municipal de Santa Rita

En el municipal Santa Rita se llevó a cabo una visita de control y ayuda a la Administración Municipal por compañeros dirigentes de distintas secciones de la Administración Regional.

Durante los días 11 y 12 del presente, varios miembros de la Administración Regional de Bayamo, dirigidos por el compañero Ivo Aguilera, visitaron distintas dependencias de la Admi-

nistración Municipal, en forma en que los mismos los comités de Santa Rita, merendero y Minas Harlem.

Esta visita fue con la finalidad de comprobar el cumplimiento de los planes de trabajo y en la

forma en que los mismos se ejecutaban.

La visita de control y ayuda también tuvo como objetivo ofrecer las sugerencias necesarias para mejorar el trabajo en el municipal Santa Rita.

Después de concluir las visitas, se celebró una reunión, conjuntamente con el buró municipal, para analizar las deficiencias detectadas y la forma de solucionar las mismas.

• César Ramos

Cumplen plan de trabajo en Correos y Telégrafos

Los trabajadores de Correos y Telégrafos realizaron un chequeo de las tareas contenidas en el plan de trabajo para saludar el 13 de marzo y luego del análisis realizado se determinó que éste se había cumplido a cabalidad.

Todas y cada una de las tareas programadas se cumplieron; el día 12 se procedió a darle lectura a un material sobre José Antonio Echeverría y sobre el asalto al antiguo palacio presidencial. • Miriam Ros

Activo de constructores de Buey Arriba

En el municipal Buey Arriba se celebró un activo del sector de la construcción, donde se realizó un pre-chequeo del plan de trabajo de la primera etapa en este sector, de las tareas que han sido realizadas.

Participaron en el mismo más de 30 obreros, y de acuerdo a lo informado por José Hernández, jefe de construcción, este plan se ha cumplido en un 50%, agregando que hasta la fecha se han integrado 41 compañeros a las movilizaciones de fines de semana en la caña, acumulando 4250 arrobas cortadas.

Culminó jornada guerrillera en la fábrica de productos Dietéticos de la operación "13 de Marzo"

Con un gran trabajo realizado por los trabajadores de la fábrica de productos dietéticos de Bayamo, culminó la jornada guerrillera en ese centro de trabajo dentro del marco de la Operación «13 de Marzo».

En esta jornada guerrillera en homenaje a los caídos en el ataque al antiguo palacio presidencial, participaron un total de 118 jóvenes.

Durante la misma se realizaron múltiples actividades productivas, recreativas y deportivas, de acuerdo a la programación elaborada previamente.

Entre las actividades productivas figuran la carga de 55989 cajas de leche evaporada, condensada, así como otros productos. Además se realizó un llenaje de 3420 cajas de leche evaporada, se limpiaron 98350 tapas de Penny Lever y se limpiaron 36472 latas de dietéticos y otras tareas. • Manolo Ros

Celebran Consejo de Productividad en Puente Guillén

Con la participación de 58 compañeros de la administración y organismos de masas, se efectuó el segundo consejo de productividad correspondiente al mes de marzo, en la zona arrocera de Puente Guillén.

En el mismo se hizo un chequeo del trabajo realizada y se dieron a conocer los más destacados durante la semana.

El mismo fue presidido por Martiliano Díaz, primer secretario del Partido en Puente Guillén, Claudio Jiménez, responsable de la fuerza de trabajo de la zona, y Eugenio Pérez, secretario de la CTC municipal

El compañero Eugenio Pérez dio a conocer los más destacados durante la semana, entre las que figura el plan número 4 como el mejor. La mejor brigada fue la número 8, de Camagüeycito en el cumplimiento de las horas a trabajar e incorporación.

El batallón número 4 fue el mejor por su alto índice de cumplimiento e incorporación. El sector agrícola fue el mejor, también durante la semana. Luego de haberse analizado el trabajo realizado los responsables de planes informaron que la mayor dificultad que confrontaban actualmente es la falta de agua. Las conclusiones de este consejo estuvieron a car-

Celebran en Jiguaní Activo de Recreación

En los salones de la delegación municipal de Cultura de Jiguaní, se llevó a efecto el primer activo de recreación de este lugar, en el que participaron más de cien compañeros entre dirigentes de los núcleos del Partido, CTC, FMC, UJC, Poder Local, ANAP y las comisiones del municipal a nivel de distrito y de centros de trabajo.

En este activo se discutió el plan de trabajo

que contiene las tareas a realizar por la comisión municipal para el presente año.

Entre los acuerdos figuran la construcción de cinco círculos recreativos obreros-campesinos así como la reparación de los cuatros existentes y la construcción de tres parques infantiles en el distrito urbano.

Figuran también la reparación de las áreas deportivas del municipal, reparación del edificio del Consejo Municipal de Cultura, construcción de mueblario para círculos y otros acuerdos más.

En el desarrollo del activo se produjo un simbólico asalto por un grupo de jóvenes de aulas talleres y militantes de la UJC.

Fue presidido este activo por el compañero Rover Rodríguez, secretario de la COR municipal, Juan Manuel Reyes Alcolea, presidente de la comisión regional de recreación, y otros compañeros más.

• Rubén Céspedes

Discuten plan de trabajo de la operación "Victoria de Girón" pecuarios de Buey Arriba

Recientemente en el sector pecuario del municipal Buey Arriba, fue discutido el plan de trabajo contentivo de las tareas a desarrollar durante el período de 47 días que comprende la próxima operación "Victoria de Girón".

Asimismo se estableció una emulación entre vaquerías en las brigadas de veterinaria, fundamentándose en el cumplimiento del plan de trabajo, limpieza e higiene.

La asamblea de discusión del plan de trabajo del sector pecuario con vista a lo jornada de Girón fue presidida por Arnaldo Vega, segundo secretario de la UJC de Buey Arriba. • Eusebio Pompa

Liberadas de malas yerbas más de 247 caballerías de café

Alrededor de 247 caballerías de café habían sido liberadas de malas hierbas en los municipales cafetaleros de Guisa y Buey Arriba, hasta el día 15 de los corrientes, mediante el esfuerzo realizado por 26 brigadas de mochileros, aplicadores del herbicida gramozone.

Los 231 obreros aplicadores de la sustancia química sostienen una fraternal emulación, en la que se encuentran a la vanguardia los pertenecientes al municipal Buey Arriba.

La dirección técnica del INRA, por su parte,

dio a conocer que los resultados del tratamiento con el químico citado han sido altamente exitosos, existiendo incluso áreas donde no ha sido necesario renovar la aplicación en un período de 3 meses.

Asimismo se informó que próximamente se comenzará a utilizar una combinación de gramozone y otro elemento químico con el fin de conseguir la erradicación de una especie de malas hierbas muy resistente a los herbicidas.

• Pedro A. Mora

Reciben en San José de Cautillo beneficios asistenciales 680 personas

Aproximadamente 680 personas de la base campesina "Lorenzo Rodríguez", cuartón de San José de Castillo, disfrutaron recientemente de los beneficios reportados por los servicios de médicos, barberos, peluqueros y manicuristas que se trasladaron hasta este

apartado lugar con el objetivo señalado.

El resultado final de la asistencia técnica y profesional prestada fue de 346 casos atendidos, relativos a las especialidades citadas. La actividad culminó con un acto de recreación.

Más de mil jóvenes de Jiguaní optan por el sello "26 de Julio"

El pasado día 15 de este mes eran 1 096 jóvenes de Jiguaní que se habían comprometido a obtener el sello "26 de Julio", instituido por la UJC para elevar el espíritu emulativo de los jóvenes en

el desarrollo de todas las tareas de la Revolución, según informó Ismael Fajardo, responsable ideológico del comité municipal del organismo juvenil.

• Rubén Céspedes

PRESTAN ASISTENCIA MEDICA A LAS ALUMNAS DE LA "TAMARA BUNKE"

Médicos, barberos, peluqueros, manicuristas y zapateros desarrollaron una eficiente labor de asistencia eventual a las alumnas de la escuela provincial de estudio y trabajo "Tamara Bunke" el pasado domingo. Además de la asistencia médica a todo el que la necesitó, también se repararon 112 piezas de calzado, se peinaron 24 compañeras, se pelaron 100 hombres y se le prestó cuidado a las manos de 41 mujeres.

• Carlos Aldana

Efectuado Activo Regional.. (Viene de la página 1)

de marzo en el círculo recreativo "Vicente Quesada" de Bayamo, como paso previo al encuentro provincial que se efectuará los días 27 y 28 del propio mes.

El evento, cuyo resumen estuvo a cargo de Calixto Morales, secretario agropecuario del comité provincial del Partido en Oriente, reunió a más de 300 dirigentes políticos y administrativos y de organizaciones de masas vinculados al trabajo de ganadería, en los bloques, distritos municipales y la región, así como de la provincia.

Este activo es la culminación de una serie de asambleas que se han venido efectuando a nivel de bloques, de lecherías y bases campesinas de los distintos municipales de la región, donde se recogieron las opiniones, ideas y sugerencias de los trabajadores, administradores y organismos políticos y administrativos, alrededor de las deficiencias existentes y como eliminarlas.

Presidieron el activo Calixto Morales y otros dirigentes del PCC provincial, Ricardo Martínez y José Antonio Verdecia, primer secretario y agropecuario, respectivamente, del PCC regional y otros. • Luis Morales

Chequean a campesinos cumplimiento de movilizaciones

La columna número 2 "Ignacio Pérez", de Bayamo, integrada por la ANAP, con el fin de realizar trabajos voluntarios los domingos con la participación de los campesinos, obtuvo el primer lugar en la emulación que mantiene con su si-

milar número 1, al lograr el 85 por ciento de cumplimiento del plan de movilización dominical.

La columna número 1 "Mártires del Moncada" fue derrotada por que sólo cumplió el 69% de su plan de campesinos a movilizar.

Cada una de las columnas debe movilizar 135 compañeros en domingos alternos. Se destacó en el chequeo, también, el trabajo realizado por la base campesina "Eduardo Chibás", del Almirante.

• María Victoria González